



24h de marche pour la Maison Aline-Chrétien

Le 5 août 2021 – Modifié à 15 h 49 min le 5 août 2021



Par Bernard Lepage



Entourant la présidente fondatrice de la Corporation des Trois Colombes, l'ex-mairesse Lise Landry, on retrouve le maire Michel Angers; la conseillère du district Almaville Josette Allard-Gignac (qui s'est engagée à marcher les 24 heures); Chantal Ouellet, directrice générale de la Maison Aline-Chrétien; François Maurier et sa conjointe Line Vincent, du Groupe Maurier; Annie Roy, directrice générale des Jardins du Campanile; et Marie-Louise Tardif, députée de Laviolette - Saint-Maurice. (Photo : (Photo L'Hebdo / Bernard Lepage))

SOLIDARITÉ. Sous l'inspiration de sa directrice générale, la résidence Les Jardins du Campanile organisera une marche bénéfice de 24 heures les 9 et 10 septembre prochain au profit de la Maison Aline-Chrétien.

Annie Roy pouvait compter parmi ses résidents sur une alliée solide pour organiser l'événement en la personne de Lise Landry, présidente fondatrice de la Corporation des Trois Colombes, l'organisme qui a permis la mise en place de la maison de soins et d'accompagnement de fin de vie située dans le secteur Shawinigan-Sud.

PUBLICITÉ



Le départ sera donné sur le coup de midi le jeudi 9 septembre et se terminera à la même heure le lendemain. Le circuit consistera en une boucle de 500 mètres située devant la résidence afin de permettre aux résidents qui voudraient former des équipes et se relayer d'y participer. Les propriétaires des résidences situées en périphérie des Jardins du Campanile sont invités à laisser leurs lumières extérieures allumées durant la nuit en guise de solidarité avec les marcheurs.

Pour sa part, la directrice Annie Roy compte prendre part à l'intégralité de la marche. « La pandémie des derniers mois a rendu plus que difficile la possibilité de réaliser des collectes de fonds pour les organismes. À la suite des allègements annoncés par le gouvernement, il était essentiel pour mon équipe et moi de mettre l'épaule à la roue pour soutenir la mission de la Maison de soins palliatifs Aline Chrétien. Cette marche se veut donc une occasion de faire notre part pour que les moments entourant la fin de vie puissent continués d'être vécus paisiblement et respectueusement », a témoigné Annie Roy.

L'objectif de départ était d'amasser 10 000\$ mais avant même la fin de la conférence de presse, le montant était déjà atteint grâce à l'engagement de la députée de Laviolette-Saint-Maurice, Marie-Louise Tardif, de remettre 5000\$, une somme égale par l'assureur Promutuel Portneuf-Champlain. « Maintenant, notre objectif est de récolter 30 000\$ », a lancé Annie Roy qui comptait solliciter l'appui des fournisseurs et partenaires du Groupe Maurice auquel appartient Les Jardins du Campanile.

Soulignons que les services offerts à la Maison Aline-Chrétien sont gratuits, ce qui rend les levées de fonds comme celle-ci encore plus importante. Le Groupe Maurice est d'ailleurs un fidèle allié de la maison a rappelé l'ex-mairesse Lise Landry, soulignant des dons accumulés de plus de 80 000\$ à travers les ans.

Inaugurée le 25 avril 2018, la Maison Aline-Chrétien est l'une des 34 résidences de soins et d'accompagnement de fin de vie au Québec mais l'une des rares à pouvoir accueillir des jeunes de moins de 18 ans. Depuis son ouverture, elle a accueilli 468 résidents. Une équipe de plus de 80 bénévoles est en appui auprès du personnel composé de 32 personnes.